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Prefeitura do Município de São Paulo 
Secretaria Municipal das Prefeituras Regionais 
Subprefeitura da Vila Mariana 
 
Conselho Regional do Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da 
Subprefeitura da Vila Mariana 
 
 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CADES-VM 
 
Data: 17de fevereiro de 2022 
Hora de início: 19h 00 
Local: plataforma online Google Meet 
 
Pauta: 
1. Balanço do último mandato e situação dos projetos atuais; 2. Apresentação novos projetos/propostas/ideias;  
 
A conselheira Magda Beretta, com o apoio dos outros conselheiros da gestão passada, fizeram uma apresentação do 
balanço do último mandato. Abaixo estão listados as principais ações e projetos executados e/ou em andamento.   
 

1. Balanço do último mandato e situação dos projetos atuais;  
 
GT ÁREAS VERDES 
• Projeto Piloto de Arborização de Calçadas – PPAC 
• Horta Comunitária da Saúde  
• Apoio aos plantios urbanos e manutenções– Praça Soichiro Honda, Plantio Global (2017,2018,2019,2022) e outros 
• Plano Regional de Arborização de Vila Mariana 

 
GT SUSTENTABILIDADE 
• MiT – Municipalidades em transição (metodologia para resiliência e governança) 
• Rede de Iniciativas Locais de Sustentabilidade 
• OPL (metodologia para co-criação de visão e ações locais) 

 
GT RESÍDUOS E ÁGUAS URBANAS 
• Projeto Composteiras Comunitárias (Praça Pablo Garcia Cantero) 
• Sede Sustentável – Acompanhamento do Mapeamento Água e Energia (programa AGUAPURA) da SUBVM + 
Composteira+ Horta – conscientização e monitoramento para eliminação de copos plásticos e manutenção das lixeiras 
para coleta seletiva 
 
GT PATRIMÔNIO 
• Casa Modernista – participação no conselho, apoio e divulgação da programação cultural, fomento a atualização do 
Projeto de Restauro da Casa Modernista 
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• Fundacentro 

 Cinemateca – apoio de conselheiros 

 Chácara das Jaboticabeiras 
 
 
2-Apresentação novos projetos/propostas/idéias; 
 
- Elisa Rocha gostaria de propor uma ação específica sobre os Comitês de Usuários de Praças no GT áreas verdes. Sugeriu 
de discutir regulamentação da  Lei de Gestão Participativa, iniciar discussão a partir da experiência em cada praça. 
- no GT áreas verdes, foi sugerido também incluir o projeto de manejo arbóreo já iniciado pela ANMA,  talvez dentro do 
Plano Regional de Arborização 
Encerramento da reunião – Foi encerrada a reunião às 20:30 h, com os devidos agradecimentos pela presença de 
todos. Próxima reunião10/03/2022, às 17:30 h – Local: plataforma online Google Meet. 
 
 
 
 
PARTICIPANTES PRESENTES: 
 
Subprefeitura VM 
Maria Helena Sozzy de Godoi 
 
Representantes CADES VM – Conselheiros da Sociedade Civil 
Sergio Shigeeda 
Elza Kusaka 
Magda Beretta 
Carolina Hanashiro 
Carmen Maria Caldeira 
Luciana Tenani 
Tania Sassioto 
Carolina de Lima Puccini 
Elisa Rocha 
Sylvia Mielnik 
Celia Wolf 
Carlo Corabi 
Melissa Pereira Liauw 
Thomas Chow Wang 
 
Fórum Agenda 2030 VM 
Nina Orlow 
 
SVMA- Secretaria Verde Meio Ambiente 
Ananda Vieira 
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_________________________________  
Presidente: Luis Felipe Miyabara 
Subprefeito _Vila Mariana 
 
 
 
__________________________________ 
André Nakao 
1ª secretário CADES VM 
 
 
 
__________________________________ 
Cintia Ema Padovan 
2ª secretária CADES VM 


